

Interpellation

30 Jahre Partnerschaft mit Pfullendorf

Dieses Jahr findet das dreissigjährige Jubiläum der Partnerschaft mit Pfullendorf statt. Wichtig ist, dass dieses Jubiläum nicht nur unter offiziellen Delegationen der Partnerstädte gefeiert wird, sondern die Bevölkerung davon auch etwas mitbekommt.

1. Was für Aktivitäten hat der Gemeinderat geplant?
2. Wie wird das Jubiläum der Allschwiler Einwohner in Erinnerung gerufen? Gibt es einen Anlass für die gesamte Bevölkerung? Thema in der Schule?
3. Der Kulturverein plant eine Ausstellung mit Kunst aus Pfullendorf. Ist eine Zusammenarbeit geplant?

Im Namen der FDP Fraktion

Kathrin Gürtler

Allschwil, den 20. Januar 2014